



Seniorenbeirat

Neu-Anspach

Vorstand: Raphael Eckhard
Stockgrund 1, 61267 Neu-Anspach
06081 / 41656 / mobil: 0162 3526796
raphael_eckhard@web.de

Liebe Menschen 60 plus in Neu-Anspach

Gute Nachrichten zum Thema Mobilität für die Menschen 60 plus im Jahr 2023! Auf Wunsch des Seniorenbeirates hat die Stadtverordnetenversammlung und der Magistrat den Etat für das Amina Taxi auf 20.000,-€ verdoppelt. Hiermit ist sichergestellt, dass auch in diesem Jahr Menschen60 plus in Neu-Anspach zu niedrigen Kosten mit dem Amina Taxi sich in Neu-Anspach und Usingen fahren lassen können. Wir freuen uns über diese Entwicklung und danken daran allen beteiligten Personen für ihre Unterstützung. Für dieses Jahr wünschen wir uns eine Erhöhung der Angebotsfrequenz auf mehr als 2 Tage in der Woche.

Gleichzeitig wünschen wir uns für die nächsten Jahre einen weiteren Ausbau der innerstädtischen Mobilitätsangebote für ältere Menschen, Menschen mit Handicap aber auch für Kinder und Jugendliche.

In diesem Zusammenhang verweisen wir auf die äußerst erfolgreichen Mobilitätsangebote des RMV, die unter den Projektnamen Knut, Emil, Siggie oder Heiner Line in und rund um Frankfurt angeboten werden, nur nicht im Usinger Land. Dem Anspruch Leader Region im Rahmen der europäischen Förderung für den ländlichen Raum würde ein entsprechendes on demand shuttle System gerecht werden.

In Zukunft „Knoten statt Busfahren“, Zitat aus der FAZ vom 8.1.2023 sollte auch bald bei uns in Neu-Anspach bzw. im Usinger Land zu angemessenen Kosten möglich sein, zumal dieses System eine sinnvolle Ergänzung zum zukünftigen S-Bahn Anschluss der Taunusbahn Linie bzw. der zukünftigen Linie S 5 darstellen würde.

In diesem Sinne wünsche ich allen Menschen60 plus ein mobiles und gesundes neues Jahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Raphael Eckhard
Vorsitzender Seniorenbeirat Stadt Neu-Anspach

Neu-Anspach, 10.1.2023